

À diffuser dès réception

Réélection de Micheline Anctil à la préfecture de la MRC de La Haute-Côte-Nord

Les Escoumins, le 26 novembre 2020. – Lors de la séance ordinaire du conseil de la MRC de La Haute-Côte-Nord tenue le 25 novembre 2020, M^{me} Micheline Anctil a été unanimement réélue au poste de préfet pour les deux prochaines années. Elle entame ainsi un 4^e mandat à cette fonction.

M^{me} Anctil souhaite poursuivre son action pour le développement des municipalités de la MRC, pour le soutien des développeurs, des artisans, des organismes et des entreprises. Elle entend également soutenir et servir les clientèles plus vulnérables dans les domaines sociocommunautaire et de la santé.

« Nous sommes toutes et tous à même de constater que nous nous tournons résolument vers le développement de notre territoire, un développement dont les grands axes seront d'améliorer notre attractivité pour soutenir nos développeurs et investisseurs afin de favoriser la création d'emplois et mettre un terme à la décroissance de la population de notre MRC. »

Madame Anctil est mairesse de Forestville depuis 2009 et a été préfet de la MRC de La Haute-Côte-Nord de 2012 à 2016 et de 2018 à ce jour. Elle possède une vaste expérience du milieu municipal et siège aux conseils d'administration de nombreux organismes, dont la Fédération québécoise des municipalités (FQM). Femme de cœur et d'action, sa présence, son dynamisme et son leadership sont reconnus ici chez nous, mais également au niveau du Québec.

-30 -

Source : Paul Langlois, directeur général

418 233-2102, poste 207

<u>directeurgeneral@mrchcn.qc.ca</u>